

13.12.2024

62 Gartenschau-Fans beim geführten Spaziergang durch das zukünftige Gartenschau Gelände

Schlosspark, Innlande & Orangeriepark wurden besichtigt – zum Schluss gabs für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer gratis Punschgutscheine für den Schärddinger Winterzauber

Bei winterlichen Temperaturen versammelten sich über 60 Interessierte vorm Schlosspark um am geführten Rundgang über das Gartenschau-Gelände teilzunehmen. Geschäftsführerin Andrea Berghammer begrüßte zusammen mit ihren Kolleginnen Katharina Wimmer (Gärtn. Leitung) und Nadia Musilek (Marketing) mit Nikolausmützen und Rentier-Geweih die Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Besonders großes Interesse wurde schon bei der ersten Station im Schlosspark gezeigt. Momentan ist der Schlosspark noch wegen Bauarbeiten gesperrt: die Naturbühne wurde auf zwei Ebenen erweitert, Wege erneuert, tausende Blumenzwiebeln und zahlreiche Stauden gepflanzt. Ebenso wurde ein neues Geländer angebracht. Im Frühjahr werden noch die letzten Feinarbeiten durchgeführt, ein Imbiss wird installiert und die Pflanzungen werden abgeschlossen.

Andrea Berghammer nutzte diesen Rundgang auch um viele, nützliche Nebeninformation zur Landesgartenschau-Themen zu transportieren: Mit Handzeichen konnten die Rundgangsteilnehmerinnen und -teilnehmer anzeigen, wer schon den Gartenschau Newsletter bekommt. Über diesen zweiwöchentlichen Newsletter werden die aktuellen Infos zum Gelände, dem Baufortschritt und Neuigkeiten transportiert. Die Registrierung zum kostenlosen Newsletter geht ganz einfach auf der Gartenschau-Webseite innsgruen.at.

An der Innlande angekommen wurden die Gartenschau-Fans auch herzlich zu einer Infoveranstaltung im Jänner 2025 eingeladen. Hier werden u.a. Event-Highlights vorgestellt und Informationen zur Mitarbeit am Gelände präsentiert: Zum Beispiel für Kassa, Einlass, Geländemanagement, Event-Helfer und Führungen werden noch engagierte Helferinnen und Helfer gesucht. Interessierte können sich jederzeit auch direkt im LGS- Büro (Schlosshof 3), telefonisch (07712 30 30 0) und per Mail (office@innsgruen.at) melden.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer vom Geländerundgang zeigten großes Interesse an den Themen „Inn-Radweg“ (wird am Stadtbad entlang umgeleitet), Eintrittsmöglichkeiten mit den Tickets (auch mit Tageskarten kann das Gelände mehrmals am selben Tag betreten und verlassen werden), Erreichbarkeit der Schlosspark-Terrassen (eintrittsfrei von Hessen-Rainer-Platz erreichbar) und der Erhalt des Wiesenspielfeldes (bleibt auch nach der Gartenschau erhalten).

Nach der Endstation des Rundgangs im Orangeriepark verteilte das Gartenschau-Team an alle, die mitgegangen sind, je einen Punschgutschein für den Schärddinger Winterzauber.





*Bilder: Impressionen vom Geländerudgang 13.12.2024
Bildquelle: Landesgartenschau Schärding GmbH*

